

BROADCAST

Lukisan Sketsa menarik Perhatian Babinsa Banyubiru

Wahyudha Widharta - SALATIGA.BROADCAST.CO.ID

Nov 14, 2023 - 13:12



BANYUBIRU-Dalam upaya mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, Babinsa (Bintara Pembina Desa) dari Koramil setempat telah sukses menjalin kerjasama yang unik dengan seniman pelukis sketsa di wilayah binaan.



Sketsa (sketch) merupakan gambaran atau lukisan yang kasar, ringan, semata-mata garis besar atau belum selesai. Kadang kala hanya digunakan sebagai pengingat-ingat saja. sketsa mengarah ke gambar kasar, yang bersifat sementara, baik di atas kertas maupun juga berada di atas kanvas, sehingga suatu saat dapat berwujud 'lukisan/gambaran yang sesungguhnya'

Dalam kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos), Babinsa Desa Banyubiru Koramil 12/Banyubiru Serda Arif Kurniawan menyambangi seniman pelukis sketsa yang berada di Dusun Tegalwuni RT: 03 / RW: 07 Desa Banyubiru, Selasa(14/11).

Yuda (28) pemilik SKETCH ILLUSTRASI YUDA BAY ARTWORK sudah menggeluti dunia lukis sketsa ini sejak lama mengatakan lukisan sketsa ini merupakan gambaran atau lukisan yang diarsir menggunakan pensil dengan tidak memberi pewarna terhadap lukisan.

“Selain pensil juga bisa dilakukan dengan menggunakan drawing pen, pastel atau alat gambar lainnya,” sambungnya.

Tapi pada umumnya menggunakan pensil kayu untuk sketchingnya, agar kelihatan hasil lebih bagus.

Dirinya mengaku untuk sekali gambar wajah orang memerlukan waktu sekitar 30 menit dan ketelitian yang ekstra sehingga bisa menghasilkan yang bagus dan mirip seperti objek lukisnya.

Sementara itu dikatakan oleh Serda Arif Kurniawan, Babinsa tidak hanya berperan sebagai garda terdepan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa, tetapi juga sebagai pemrakarsa kegiatan maupun kewirausahaan warganya.

“Komsos kali ini untuk saya belajar sekaligus memberikan motivasi, agar warga binaan lebih mengembangkan bakat melukis yang lebih baik kedepannya, Seni lukis yang digeluti pastinya dapat dijual sehingga menambah pendapatan sendiri”pungkasnya.

Dirinya tetap berikan motivasi apapun yang bisa dilakukan pastinya akan kita dukung, dan memberikan arahan agar lebih maksimal mengerjakan sesuatu yang dapat menambah ekonomi keluarga.

Editor:Yudha27